

Pour le plus grand choix de variétés de Sibérie, [Pommettes], douze de chaque.—1er prix, Luc Dupuis; 2e, Aug. Dupuis.

Pour les plus belles Prunes bleues du pays, [Damas, Impériale et d'Orléans], les plus grosses, les meilleures, douze de chaque.—1er prix, Dr S. Roy; 2e, Charles Duval; 3e, J. B. Dupuis; 4e, P. G. Verreault; 5e, Benoit C. Pelletier; 6e, Révd M. Lagueux; 7e, Aug. Dupuis.

Pour les plus belles Prunes blanches du pays, [Damas, Impériale et d'Orléans], les plus grosses, les meilleures, douze de chaque.—1er prix, Benoit C. Pelletier; 2e, Dr S. Roy; 3e, Léandre Désrosier.

Pour le plus grand et le plus beau choix de Prunes, variétés étrangères.—Prix: Aug. Dupuis.

Pour les plus belles quatre grappes de raisin, en égard à la maturité.—1er prix, Eugène Casgrain; 2e, P. G. Verreault; 3e, Révd M. Dufour; 4e, Révd M. Lagueux.

Pour les plus belles poires (une assiette de chaque).—Prix: Dlle Dionne.

Pour la plus belle et meilleure gelée de gadelles et autres fruits.—1er prix, Eugène Casgrain; 2e, Thomas Pouliot; 3e, Barthélemi Pouliot.

Pour la meilleure bouteille de vin, fabriqué avec les fruits du compétiteur.—1er prix, Arthur Talbot; 2e, Dr N. Lavoie; 3e, Révd M. Lagueux; 4e, Thadée Francœur.

Pour les plus gros et meilleurs choux.—1er prix, Thadée Francœur; 2e, Eugène Casgrain.

Pour les plus gros et meilleurs Choux de Siam.—1er prix, Eugène Casgrain; 2e, Lévi Charretier; 3e, Dr Dion.

Pour les plus gros oignons.—1er prix, Louis Lapointe; 2e, Dr N. Dion.

Pour les plus belles carottes.—1er prix, Boniface Bélanger; 2e, Dr N. Dion.

Pour les plus grosses Betteraves.—1er prix, Boniface Bélanger; 2e, Dr N. Dion; 3e, Eug. Casgrain.

Pour le plus beau et meilleur miel, montre environ cinq livres.—1er prix, Louis Lapointe; 2e, Aug. Dupuis.

Pour la plus belle collection de fleurs et plantes, en pots, boîtes, paniers.—1er prix, Madame Auguste Dupuis; 2e, Madame L. Z. Duval; 3e, Révd M. Lagueux.

Pour les plus belles fleurs coupées.—1er prix, Madame Auguste Dupuis; 2e, Madame L. Z. Duval; 3e, Révd M. Lagueux; 4e, Madame Th. Pouliot.

Pour le plus beau choix de fleurs de Dahlias.—Prix: Charles Duval.

Pour la décoration de la Salle d'Exposition de fleurs et verdure.—1er prix, Madame P. G. Verreault; 2e, Madame S. Roy; 3e, Révd M. Lagueux.

Pour la plus grande quantité d'arbres plantés le 16 mai, "Arbor Day" et les jours suivants.—1er prix, Auguste Dupuis, 1150 érables, ormes, cèdres, aronniers; 2e, Achille Maré, 214 érables; 3e, Luc Dupuis, 125 érables et saules; 4e, Eugène Casgrain, 68 érables, etc.; 5e, Dr Lavoie, 50 arbres variés.

Pour le jardinier ou cultivateur, qui a resté le plus longtemps, et qui est actuellement au service d'un membre de la Société d'horticulture de l'Islet, ayant un bon certificat.—1er prix, Joseph Pelletier, 23 ans de service chez Mme Damase Maré; 2e, Joachim Ouellet, 14 ans de service chez M. A. Blais; 3e, Jos. Ouellet, 11 ans et 5 mois de service chez M. Luc Dupuis.

Pour les vingt plus beaux plants de pruniers blancs [caudex], bien faits, avec belles racines.—1er prix, Benoit C. Pelletier; 2e, Lévi Charretier.

### Le beurre en hiver.

Personne n'a été sans remarquer que bien souvent et le plus souvent même on ne parvient à faire en hiver que du beurre blanc et qui ressemble presque à de la graisse. Un journal d'agriculture anglais rapporte qu'un cultivateur s'est avisé en hiver d'échauffer son lait aussitôt après avoir traité ses vaches, et de placer ce lait dans un endroit froid ou chaud. De cette manière, paraît-il, il détruisait l'effet pernicieux qu'exerce sur le lait une nourriture trop sèche ou trop froide. De ce moment il fit du beurre aussi beau et aussi jaune qu'en été, et plus encore, riche et ferme.—L'expérience ne coûte pas à faire, et la chose en vaut la peine.

### Conservation des engrais.

Nous avons souvent parlé de la manière de conserver les engrais, et chaque fois nous avons appuyé sur la nécessité de ne pas les laisser exposés à l'air, à la pluie, même au vent, parce qu'ils perdent énormément de leur efficacité. Peu importe la manière dont sont exposés les fumiers; on n'en fait aucun cas, parce que l'on ne sait pas se rendre compte de la perte que l'on éprouve par une mauvaise exposition des fumiers. Dans un traité d'agriculture que nous avons sous les yeux, intitulé: "Des fumiers considérés comme engrais," nous y voyons le tableau suivant qui est bien propre à nous faire faire de sérieuses réflexions à ce sujet. Il paraît, en effet, que cent charretées de fumier qu'on laisse exposées à l'air, etc., diminuent dans les proportions suivantes: Après 81 jours, il n'en reste que 78 charretées; après 254 jours, 64 charretées; après 384 jours, 62 charretées; et après 493 jours, il n'en reste que 47 charretées.

### Conseils à ceux qui gardent des poules.

1o. On ne peut profitablement garder des poules à moins d'avoir un poulailler ayant toutes les conditions nécessaires à leur bon élevage. Le bon soin et les conditions de propreté et de salubrité leur sont autant nécessaire qu'au bétail.

2o. Lorsque l'on donne des écailles d'œufs aux poules, il faut avoir la précaution de les écraser, car leur donner en entier serait les habituer à manger leurs propres œufs.

3o. Il serait plus profitable pour le vendeur comme pour le consommateur d'œufs de vendre les œufs plutôt à la pesée qu'à la douzaine, parce que comme on le pratique aujourd'hui les petits œufs sont vendus au même prix que les gros. Cette manière de vendre se pratique en quelques endroits, et chacun y trouve son compte.

4o. On doit donner aux poules abondance d'eau pure une fois par jour en hiver et deux fois en été.

5o. On doit donner aux poules une abondante nourriture et à des heures régulières; cependant il faut faire en sorte qu'elles n'en laissent pas sur le plancher. Cette nourriture pour le matin doit consister en moule, son et légumes hachés, et pour le deuxième repas des grains de toutes sortes.

6o. En été, on doit donner aux poules des abris pour les soustraire aux ardeurs du soleil. Sans doute que si elles n'ont pas de semblables abris, on ne les conservera pas moins pour tout cela; mais les inconvenients qu'elles éprouvent se feront sentir par la diminution de la ponte.

6o. Du blé d'inde carbonisé est une excellente nourriture pour activer la ponte des poules, et elle les tiendra en bon état de santé. Il suffit de leur en donner une fois par jour. Il faut avoir soin de rôtir ce blé d'inde que médiocrement pour ne pas le leur donner en charbon.

8o. Le coq doit posséder les qualités suivantes: être de bonne grosseur, avoir une poitrine étendue, des pattes et des ailes fortes, et la tête haute; chanter souvent et fort, avoir une crête rouge et grande; gratter vigoureusement le sol, et appeler les poules.